
今月の活動報告 

 

〈鈴木隊員〉 

10周年イベント☆ 

 ９月中旬に入り、気温がぐっと下がり秋の到来を感じています。

私にとっては、今井隊員のお別れが近づいていることも、秋の寂し

さを一層深くしていると思います。それでは、活動報告の場を借り

て、現在、考えていることを記載いたします。 

けんぶち屋台村が終わり、気持ちのゆとりができたことで、農業

ブランド化に頭を使う時間が多くなりました。農産物で他の市町村

と差別化を図るという考え方が一般的ですが、「絵本の里けんぶ

ち」のイメージを強化することで差別化を図る方法もあるのではな

いかと考えています。例えば、“絵本”は親子の繋がりを深めるも

のと捉えると、農業の生産から出荷という大きな流れの中に、親子

の繋がりを深める取組みを行うことで“剣淵町らしさ”が定着し、

それが付加価値となり剣淵ブランドを確立できるのではと。 

 私の中からは答えが出ない、難しいことを考えていると思ってい

ますが、農業ブランド化には大きなロマンを抱いています！絵本の

里づくりの理念の上に、剣淵町の農産物があり、そこから生まれる

商品が、子供に優しく、愛情に満ちたものであれば、多くの方から

賛同を得られるはずです。今は、ブランド力を手にした剣淵町を想

像して、そのための仕組み造りに貢献できるよう努めて参ります。 
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地域おこし協力隊通信  

 

〈今井隊員〉 
9 月で剣淵町協力隊になって丸一年になりますが、この場を借りてご報告させていただきま

す。私は 9 月 30 日をもって協力隊を退任させていただきます。直接皆様にお伝え出来れば良

かったのですが、このような形での報告になり申し訳ありません。縁もゆかりもない北海道の

地でこうしてたくさんの方と関わり実のある日々を送れたのは、剣淵町の皆様が温かく接して

くださったからです。何不自由なく豊かに暮らせたことに心から感謝しています。 

このタイミングでの退任理由ですが、女性の 5％に見られる婦人科疾患に自身がかかってい

ることが判明した為です。原因が解明されていなく根本的な治療法はないのですが（命に別状

はありませんのでご心配なく！）、現代医学の進歩・薬の研究成果により子供を授かることが出

来る可能性もありますので、ホルモン療法・手術療法など試しながら症状の緩和を目指す道を

選びました。皆様、若くてもそうでなくても、予期せぬ病気が突如自身の体に降りかかる可能

性は全員にあります。検診は定期的に受けてください！ 

 

剣淵町で活動をした 1 年間は何もかもが新鮮で魅力的な時間でした。関西・関東・九州に住

んできましたが、春夏秋冬がこんなにくっきりと美しい環境は、剣淵町は日本随一の場所だと

思います。自然豊かな農村風景は勿論、そのシーズンを活かしたイベントやアクティビティ、

旬の食べ物は大きな魅力で、まだまだ人を呼べると思います。退任後も地域やひとを元気にす

る活動は出来る範囲で続けていきたいと思いますので、協力出来ることがあれば喜んでお手伝

いします！短い間になってしまいましたが、剣淵町の皆様、本当にありがとうございました！  



  

「あん」の上映会 剣淵映画倶楽部 

 剣淵映画倶楽部をご存知ですか？ 

昨年度発足し、町民センターや絵本の館で映画の上映会を

行っています。 

9 月４日（日）に、町民センターで「あん」の上映会（町

民映画鑑賞会）を行いました。２２０人の方がお越し下さり、

大盛況で終えることができました！ 

 

↓↓↓これまでの上映作品↓↓↓ 

 第 1 回目 夢は牛のお医者さん 

第 2 回目 くちびるに歌を 

第 3 回目 ４２～世界を変えた男 

第 4 回目 ある精肉店のはなし 

第 5 回目 あん  「あん」の上映会では、映画の中で“どら焼き”が登場す

ることから、やまだ菓子舗に特注の“どら焼き”を焼いても

らい、当日のサプライズでプレゼントをしました。この映画

を見ると、食べたくなる“どら焼き”、喜んで受け取って下さ

りました。 

次回の上映会は、１２月に予定しています。 

どうぞお楽しみにー♪ 

「道の駅絵本の里けんぶち」10周年記念イベント開催！ 

 

 

9 月 18 日、「道の駅絵本の里けんぶち」10 周年を記念して、 

「まるごとけんぶち軽トラマルシェ」が開催されました★ 

天気にも恵まれ、たくさんの方に来場いただき大成功の 

イベントとなりました！ 

私たち地域おこし協力隊は、

総合司会と参加無料のラリー

ゲームを担当しました。ラリ

ーゲームは大人用・子供用の

2 種類のカードがあり、それ

ぞれのミッションをこなして

いくというゲームです。クリ

アした方には剣淵野菜や焼き

立てパンなどの剣淵名物をプ

レゼントし、200 名以上の方

に参加いただき大盛況となり

ました。イベントに来場いた

だいた皆様、ありがとうござ

いました！ 


